

Castellón y la UJI previenen conductas adictivas - El Mundo Castellón al Día - 10/09/2019

Castellón y la UJI previenen conductas adictivas

E. M. CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón estrechará su colaboración con la Universitat Jaume I (UJI) en acciones encaminadas a la prevención de conductas adictivas y a la concienciación contra el consumo de drogas. Así, la administración local continuará participando en las jornadas que se organicen con este fin y para el próximo año se estudia ampliar esa cooperación con la UJI a través de la Cátedra Ciutat de Castelló. Unos estudios fruto del convenio entre la UJI y el Ayuntamiento firmado en diciembre del 2017 para el fomento de la formación y de la investigación.

La alcaldesa, Amparo Marco, y el concejal de Bienestar Social, José Luis López, se reunieron con el director del Instituto Universitario de Plaguicidas y Aguas (IUPA) de la UJI, Félix Hernández, quien le presentó el último estudio de su departamento sobre la Investigación de drogas de abuso en aguas residuales *Estimación del consumo de drogas en la población*.
